

**Siaran Pers**

Selasa, 18 April 2023

**Mudik Bersama BUMN 2023, Bukit Asam Berangkatkan Ratusan Pemudik**

Menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN) mengadakan Program Mudik Bersama BUMN Tahun 2023. Sebanyak 78.017 pemudik diberangkatkan secara gratis dengan bus, kereta api, dan kapal laut.

Mudik Bersama BUMN 2023 merupakan langkah strategis kementerian untuk memitigasi potensi risiko kecelakaan lalu lintas bagi pemudik, khususnya bagi pemudik yang menggunakan sepeda motor. Selain itu, program ini juga salah satu upaya kementerian untuk mewujudkan perayaan Lebaran yang aman, nyaman, lancar, dan *zero accident*.

Pelepasan rombongan pemudik (*flag off*) dilakukan langsung oleh Menteri BUMN Erick Thohir bersama Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, Wakil Menteri BUMN I Pahala Mansury, Kakorlantas Polri Irjen Pol Firman Shantyabudi dan jajaran direksi BUMN di Gelora Bung Karno (GBK), Jakarta, Selasa (18/4/2023).

"Ini sebagai bukti bahwa BUMN peduli kepada kebutuhan masyarakat, khususnya saat ini yang akan menjalankan tradisi mudik," kata Erick Thohir.

PT Bukit Asam Tbk (PTBA) sebagai Anggota Grup MIND ID turut serta dalam Program Mudik Bersama BUMN 2023 dengan memberangkatkan 100 pemudik dari Jakarta ke 2 kota tujuan, yakni Yogyakarta dan Malang.

"Kami berkomitmen mendukung Program Mudik Bersama BUMN 2023 untuk meningkatkan keselamatan para pemudik dan menekan kepadatan di jalan raya. Sebagai BUMN, kami peduli kepada masyarakat yang akan melaksanakan perjalanan mudik ke kampung halaman," kata Direktur Sumber Daya Manusia (SDM) PT Bukit Asam Tbk (PTBA), Suherman.

Suherman berharap, perjalanan mudik dapat berjalan lancar dan para pemudik dapat segera merayakan Lebaran bersama keluarga tercinta di kampung halaman masing-masing.

"Kita semua berdoa agar semua pemudik diberikan kesehatan dan keselamatan, sehingga dapat berkumpul dan bersilaturahmi bersama keluarga di kampung halaman," tutupnya.

Program yang bertajuk "Mudik Dinanti Mudik di Hati" ini merupakan salah satu implementasi bakti BUMN sebagai bentuk Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL). Sebanyak 82 BUMN berpartisipasi dalam Program Mudik Bersama BUMN 2023, dengan PT Jasa Raharja sebagai PIC program.

## **Dukungan PTBA untuk Mudik Gratis Keluarga Besar Kementerian ESDM**

PT Bukit Asam Tbk (PTBA) juga berpartisipasi dalam Mudik Gratis Keluarga Besar Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM). Melalui program ini, PTBA memberangkatkan 250 orang pemudik dari Jakarta ke Surabaya, Malang, Solo, Yogyakarta, dan Palembang.

Keberangkatan rombongan peserta Mudik Gratis Keluarga Besar Kementerian ESDM dilepas oleh Sekretaris Jenderal Kementerian ESDM Rida Mulyana pada Senin (17/4/2023).

"Kami hanya berpesan kepada peserta mudik dan juga pengemudi, tolong bisa saling menjaga, tidak perlu menggebut. Kalau supirnya menggebut tolong penumpangnya mengingatkan agar jangan ngebut. Jadi intinya tolong hati-hati, agar bisa selamat sampai tujuan," ujar Rida saat melepas keberangkatan para pemudik.

Program Mudik Gratis Keluarga Besar Kementerian ESDM kembali dilaksanakan setelah sebelumnya sempat dihentikan seiring pandemi COVID-19 selama 3 tahun. Pemberangkatan dilaksanakan serentak di dua lokasi, yaitu Jakarta sebanyak 28 bus dan dari Bandung sebanyak 2 bus.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

**Apollonius Andwie**

*Corporate Secretary*

PT Bukit Asam Tbk

[aandwie@bukitasam.co.id](mailto:aandwie@bukitasam.co.id)

[www.ptba.co.id](http://www.ptba.co.id)